

創立
150
周年

平戸市立紐差小学校 学校だより No.11



くすの木



令和6年6月28日 文責 校長 市瀬 くみ子

【本校の教育目標】

**高き理想を胸に秘め たゆまず倦まず励みなん
～夢をもち、未来に向かってたくましく生きる子どもを育てる～**

【本年度の合言葉】

つなぐ・つながる・心ひとつに～すべては子どものために～

7月に入ります!! ～1学期の学習・生活のまとめを～

梅雨に入り、天気もそうですが、頭も体も心もなんとなくすっきりしない毎日が続いています。体調不良のため保健室に来室する子どももいますが、ほとんどの子どもが元気に学校生活を送っており、子どもたちの笑顔や頑張る姿に、毎日パワーをもらっています。

早いもので1学期も残り1か月となり、まとめの時期に入りました。学習面では、単元テストや小テスト（漢字など）を実施した後、合格点に到達するまで繰り返し再テストに取り組ませるなど、各学年で学習内容の定着に向けた取組を行っています。生活面では、今年度、年間を通して「気持ちのよいあいさつ」「丁寧な言葉づかい」「静かな廊下の歩行」について重点的に指導しています。得意なことは更に力を伸ばせるように、苦手なことはそのままにせず改善できるように、ご家庭でも称賛と励ましの声掛けをお願いします。また、残り1か月、子どもたちが充実した学校生活を送ることができるように、以下のことについて、ご家庭でもご配慮をお願いします。

- 登校時間を守る。 → 朝の活動に間に合うように、遅くても7時50分までには登校する。
- 前日に準備をする。 → 忘れ物をしない。忘れた物は、次の日に必ず持っていく。
- 「早寝、早起き、朝ごはん」を心掛ける。 → 朝から頭と体と心のスイッチを入れる。



縦割り班で「折り鶴づくり」～平和への願いを込めて～

6月24日（月）に、縦割り班で「折り鶴づくり」に取り組みました。一人5羽を目標に、上級生が下級生に折り鶴の折り方を教えながら協力して折り進めることができました。中には、折り紙が得意な下級生が上級生に教える姿も見られました。

折った鶴は糸でつないで千羽鶴にし、8月9日（金）の「平和集会」で6年生が紹介するとともに、9月の修学旅行時に平和公園に献鶴します。



むし歯予防集会 ～むし歯ゼロを目指そう～



～行事予定～

6月26日（水）の朝の時間に、保健・給食委員会による「むし歯予防集会」が行われました。歯に関する〇×クイズやむし歯ゼロ表彰などがあり、子どもたちは「歯を大切にしたい」「むし歯ゼロを目指したい」という気持ちを高めることができました。歯みがきの合言葉は、「ぴ・か・こ」です。

「ぴ」…ぴったり歯にあてて
「か」…かるい力で
「こ」…こまかく動かそう



ご家庭でも、「むし歯ゼロ」を目指し、合言葉「ぴ・か・こ」を意識した1日3回の歯みがきや定期的な歯科受診に努めていきましょう。

- 1日（月）…食育指導（4年）
- 2日（火）～10日（水）…特別日課週間
- 12日（金）…県教委・市教委学校訪問、ALT エリン先生お別れ式
- 19日（金）…第1学期終業式
- 22日（月）、23日（火）…個人面談
- 28日（日）…中部地区青少年親善スポーツ大会

